

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).



## Open-Air-Kino am Donnerstag vor dem CSD

### PRESSEMITTEILUNG

Frankfurt am Main, 09. Juli 2019

Sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der Presse,

alle reden derzeit von Stonewall. Doch was ist Stonewall überhaupt und was hat es mit dem Christopher Street Day zu tun, wie wir ihn heute begehen?

Im Rahmen des CSD in Frankfurt werden wir die Bühne in diesem Jahr bereits am Donnerstag öffnen und zwei Filme zeigen. Zum einen die Dokumentation "5 Tage in New York", die eindrucksvoll die Geschichte der Stonewall-Riots in der Christopher Street aufarbeitet und viele Zeitzeug\*innen zu Wort kommen lässt.

Danach gehen wir ein nach wie vor hochaktuelles Thema an. In "Mario" wird die Geschichte zweier Fußballer gezeigt, die sich entscheiden müssen: Entweder bekennen sie sich zu Ihrer Liebe und dem damit verbundenen Outing oder sie machen Karriere im Profifußball. Der Film zeigt eindrucksvoll die Höhen und Tiefen dieses Prozesses und macht vor allem deutlich, warum wir gerade heute noch Demonstrationen wie die unsere brauchen.

Über eine Berichterstattung würden wir uns sehr freuen!

**Wir wollen Sie noch einmal an unser Pressefrühstück erinnern, und zwar am Donnerstag, 11. Juli 2019, ab 10 Uhr im NH COLLECTION FRANKFURT CITY, Vilbeler Str. 2, 60313 Frankfurt**

Wir würden uns freuen, Sie begrüßen zu dürfen!

Viele Grüße

Joachim Letschert  
Presse und Kommunikation

CSD - Christopher Street Day Frankfurt am Main vom 19. - 21. Juli 2019 | Grenzen  
überwinden - Brücken schlagen  
joachim.letschert@csd-frankfurt.de | [www.facebook.com/CSDFrankfurt](https://www.facebook.com/CSDFrankfurt) | [www.csd-frankfurt.de](http://www.csd-frankfurt.de)

*Impressum:  
CSD Frankfurt e.V.  
Am Webergarten 4  
61118 Bad Vilbel  
Newsletter abbestellen*